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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE IRUPI, 
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

Aos (20) vinte dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, ás dezoito horas, 
reuniram-se em caráter ordinário, os vereadores da Câmara Municipal de Irupi. Foi lido o 
texto bíblico, em Deuteronômio 4. Foi feita a chamada nominal dos vereadores e 
constatada a ausência do vereador João Batista Nunes. Foram lidas as correspondências 
recebidas. Foi lida a Indicação de nº 002 e 004/2025. Foi lido o projeto de Lei nº 001/2025 
de origem do Poder Legislativo “ALTERA LEI MUNICIPAL 1034/2022 QUE DISPÕE 
SOBRE A NOVA ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL DE IRUPI, 
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO”. Foram lidos os Parecer de nº 017/2025 da Comissão 
de Justiça e Redação e o Parecer nº 006/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento, 
referentes ao Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2024. Foi lido o Parecer nº 001/2025 
da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer 004/2025 da Comissão de Finanças e 
Orçamento referentes ao Projeto de Lei Complementar 001/2025. Foi lido o Parecer nº 
002/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer 001/2025 da Comissão de 
Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei 002/2025. Foi lido o Parecer nº 
003/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer 002/2025 da Comissão de 
Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei 003/2025. Foi lido o Parecer nº 
004/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer 003/2025 da Comissão de 
Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei 004/2025. Foi lido o Parecer nº 
005/2025 da Comissão de Justiça e Redação referente ao Projeto de Lei 005/2025. Foi 
lido o Parecer nº 006/2025 da Comissão de Justiça e Redação referente ao Projeto de 
Lei 006/2025. A seguir passou-se á ordem do dia, na ordem do dia, o Requerimento de 
urgência constante da mensagem do Projeto de Lei nº 001/2025 de origem do Poder 
Legislativo foi posto para apreciação do Plenário e aprovados por todos os presentes. A 
seguir, a Ata da sessão anterior foi colocada à disposição dos Vereadores para discussão 
e votação, logo, foi aprovada por todos os presentes. A Indicação de nº 002 e 004/2025 
que postas para apreciação do plenário foram aprovadas por unanimidade dos presentes. 
O Projeto de Lei nº 001/2025 de origem do Poder Legislativo foi encaminhado para as 
Comissões competentes. Os Parecer de nº 017/2025 da Comissão de Justiça e Redação 
e o Parecer nº 006/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento, referentes ao Projeto 
de Decreto Legislativo de nº 002/2024 que postos para apreciação do Plenário foram 
aprovados por unanimidade dos presentes. Logo o Projeto de Decreto Legislativo nº 
002/2024 que postos para apreciação do Plenário foi aprovado por unanimidade dos 
presentes.  O Parecer nº 001/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer 
004/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei 
Complementar 001/2025 que postos para apreciação do Plenário foram aprovados por 
unanimidade dos presentes, bem como o Projeto de Lei Complementar 001/2025. O 
Parecer nº 002/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer 001/2025 da 
Comissão de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei 002/2025 que postos 
para apreciação do Plenário foram aprovados por unanimidade dos presentes. Logo, o 
Projeto de Lei nº 002/2025 que posto para apreciação do Plenário foi aprovado por 
unanimidade. O Parecer nº 003/2025 da Comissão de Justiça e Redação e o Parecer 
002/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento referentes ao Projeto de Lei 003/2025 
que postos para apreciação do plenário foram aprovados por unanimidade dos presentes. 
Logo, o Projeto de Lei nº 003/2025 que posto para apreciação do Plenário foi aprovado 
por unanimidade dos presentes. O Parecer nº 004/2025 da Comissão de Justiça e 
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Redação e o Parecer 003/2025 da Comissão de Finanças e Orçamento referentes ao 
Projeto de Lei 004/2025 que postos para apreciação do plenário foram aprovados por 
unanimidade dos presentes. Logo, o Projeto de Lei nº 004/2025 que posto para 
apreciação do Plenário foi aprovado por unanimidade dos presentes. O Parecer nº 
005/2025 da Comissão de Justiça e Redação referente ao Projeto de Lei 005/2025 que 
posto para apreciação do Plenário foi aprovado por unanimidade dos presentes. Logo, o 
Projeto de Lei nº 005/2025 que posto para apreciação do Plenário foi aprovado por 
unanimidade dos presentes. O Parecer nº 006/2025 da Comissão de Justiça e Redação 
referente ao Projeto de Lei 006/2025 que posto para apreciação do Plenário foi aprovado 
por unanimidade dos presentes. Logo, o Projeto de Lei nº 006/2025 que posto para 
apreciação do Plenário foi aprovado por unanimidade dos presentes. A seguir foi 
franqueada a palavra aos vereadores, usando a palavra o vereador José Teodoro de 
Almeida cumprimentou a todos, agradeceu aos Secretários e funcionários do Município 
pelo trabalho que vem realizando neste ano, principalmente depois das fortes e frequentes 
chuvas. Pediu que a população tenha um pouco de paciência que irão tentar atender a 
todos. A seguir foi franqueada a palavra ao vereador João Batista Nunes que 
cumprimentou a todos, mencionou a presença do responsável pela empresa que prestava 
serviço de transporte escolar no Município e motoristas dos transportes. Falou que está à 
disposição de todos, mas que não chegou nada do Executivo nesta Casa referente a 
transporte escolar. A seguir foi franqueada a palavra ao vereador Oseias Pires Soares 
que cumprimentou a todos, agradeceu a presença dos motoristas do transporte escolar 
no Município. Falou que não chegou nada referente ao transporte escolar nesta Casa 
para ser apreciado. Falou que entende a luta dos motoristas e que está pronto junto aos 
demais vereadores para o que precisarem. Falou que a Administração precisa resolver o 
problema do transporte escolar antes do início das aulas. Agradeceu o Secretário de 
Obras Sr. Darci Camilo pelos atendimentos de seus pedidos e citou a estrada de São 
José. Convidou a população a participar das Sessões da Câmara. A seguir foi franqueada 
a palavra a vereadora Virginia Cristina da Silva Correa que cumprimentou a todos. Falou 
que não veio nada sobre transporte escolar para esta Casa, mas o que tem conhecimento 
é através de relato dos motoristas. Falou que está à disposição e que espera providências 
por parte da Administração. A seguir foi franqueada a palavra ao vereador Romildo oliveira 
da Silva que cumprimentou a todos. Falou que está à disposição dos motoristas do 
transporte escolar. Agradeceu o Secretário de Obras Sr. Darci Camilo pelo atendimentos 
de seus pedidos e pediu providências para construção de uma ponte no Córrego Santa 
Rosa. A seguir o Presidente da Mesa Diretora informou que iria encerrar a Sessão e logo 
teriam um bate papo com a empresa que prestava serviço de transporte escolar e os 
motoristas. Nada mais a tratar, o presidente da Mesa Diretora declarou encerrada a 
sessão, da qual lavrou-se a presente ata, que aprovada, vai assinada pelo Secretário, 
presidente e quem mais desejar. 

 

CRISTINA GONÇALVES DIONIZIO                                JOSÉ CARLOS NUNES MORENO 

                  Secretário                                                               Presidente da Câmara 

 

 


